

Severos juicios en un homenaje al comisario Villar

La memoria del ex jefe de la Policía Federal, **Alberto Villar** fue evocada ayer en el cementerio de la Chacarita al cumplirse el décimo aniversario de su asesinato y el de su esposa a manos terroristas, ocasión en la que tres oradores —un comisario, un historiador y un capitán del Ejército— efectuaron una encendida defensa de la lucha antisubversiva y plantearon la posibilidad de una nueva "guerra" en la cual "será necesario vencer".

Villar y su esposa perdieron la vida al estallar la embarcación deportiva en la cual se disponían a dar un paseo por el Delta del Tigre el 3 de noviembre de 1974, durante la presidencia de **María Estela Martínez de Perón**.

Hablaron durante la ceremonia evocativa de ayer el comisario (R) **Jorge Colotto**, ex jefe de la Guardia de Infantería de la Policía Federal; el historiador nacionalista **Jorge Montiel Belmonte**, y el capitán (R) **Gustavo Adolfo Bunse**, quien hizo mención a una supuesta prohibición para recordar a Villar con una misa.

El comisario Colotto en una invocación a Villar dijo que "cuando la Patria nos necesite, tus amigos seremos una masa de cabezas y de brazos para trabajar por la victoria. No tenemos sentimientos sádicos, pero tampoco podemos permitirnos el lujo femenino de la debilidad".

Agregó Colotto que "el Dios de los ejércitos sabrá entender que cumpliremos el deber hasta la muerte, antes de que el pebajón argentino sea suplantado por la hoz y el martillo, y por la bandera de cinco puntas del ERP".

Afirmó, asimismo, que "si se desata esta guerra será necesario vencer, y cuando el honor manda no se pueden ahorrar ni sangre, ni fuego, ni hierro, ni armas, con tal de conseguir el fin, que es lograr una Patria consolidada en libertad, en democracia, justicia y verdad".

"Notamos —enfaticó Colotto— que se están agitando los sepulcros de nuestros héroes" porque "una nueva generación, fascinada por el brillo de perspectivas engañosas, habla ya no sé en qué lenguaje siniestro de la unidad de la Patria y que estas tumbas veneradas no lo comprenden".

◆ Reivindicación

Por su parte el historiador nacionalista **Jorge Belmonte** reivindicó el rol de las fuerzas armadas, al expresar que "en ellas, así como en nosotros, está la militancia serena, alerta y vigilante de la defensa de la Patria, está lo que los antiguos llamaban la razón de la fuerza, para cuando ya no hay remedio y hay que salir a defender a la Patria a cualquier costo".

Tras asegurar que "ésta no es, bajo ningún concepto, una incitación al golpismo", afirmó que "nosotros somos democráticos; más aún, somos pueblo-cráticos, porque hoy la democracia es una palabra que se ha asociado poco menos que indisolublemente a la pornografía y a la delincuencia".

Finalmente habló el capitán (R) de artillería **Gustavo Adolfo Bunse**, quien señaló que "nadie entiende ahora que nuestra lucha fue contra las sombras cobardes, por la libertad que hoy tenemos y mantendremos, la libertad que nadie agradece a vos (a Villar) ni a nosotros".

Tras asegurar que "nuestros muertos se han transformado en una cifra", explicó que "muchos se han olvidado de la guerrilla en Tucumán, de los pueblos «liberados» por marxistas que pasearon su bandera repugnante, de **María Cristina Viola**, eviscerada en la vía pública por monstruos cuya libertad se pide ahora inventando el atenuante de que son presos políticos".